



NOTICIA

Perrita habría sido lanzada desde un quinto piso en la ciudad de Cali: esto se sabe

Animalistas y la comunidad exigen que el caso sea remitido a la Fiscalía para dar con el responsable de los hechos.



Perrita habría sido lanzada desde un quinto piso en la ciudad de Cali Foto: Redes sociales



Laura Daniela Alarcón Vargas ✉

PERIODISTA

06.02.2025 06:55 | Actualizado: 06.02.2025 07:40



Compartir

Guardar

Reportar

Resumen

Escuchar

Comentar

Recientemente un caso de maltrato animal ha indignado a la comunidad de Cali y a los internautas tras conocerse del caso en el que una **perrita habría sido lanzada desde un quinto piso por un hombre**, cuya entidad se desconoce.

(Le puede interesar: [El conmovedor adiós de un perrito en el sepelio de hinch del Deportes Tolima; el joven murió en trágico accidente en vía de Girardot](#)).

El caso, ocurrido en el sector de **Ciudadela del Río Cauca** el pasado 2 de febrero, fue expuesto por la Fundación Conexión Animal, que denunció el fatal hecho por medio de sus redes sociales.





REDES SOCIALES

a **persona que transitaba en el sector,** de un quinto piso”.

atención de inmediato, dando aviso a **epa) de Cali,** que se está encargando de

s afectaría a la industria y a los hogares).

¿Cuáles son las lesiones que padece la perrita?

'Galatea', nombre designado por los especialistas veterinarios que atendieron su caso, tiene **pronóstico reservado**, según informaron algunos medios locales de Cali.

Sin embargo, se conoció que podría estar presentando **graves daños en su médula ósea**, pero el diagnóstico está por determinar, ya que, debido a la inflamación que padece su cuerpo, no se ha podido determinar la gravedad de sus lesiones.

Comunidad pide que se haga justicia

La fundación que denunció el caso de maltrato animal aseguró que "animalistas y la comunidad piden que el caso sea remitido a la Fiscalía General de la Nación, para que haya investigación y encuentren a los responsables".



'Galatea' está siendo atendida por especialistas veterinarios. FOTO:UNIDAD ADMINISTRATIVA ESPECIAL DE PROTECCIÓN ANIMAL

(También: [El panfleto que le encontraron a ganadero asesinado en Magdalena en pleno establecimiento comercial](#)).

¿Cómo denunciar un maltrato animal?

Si conoce una situación que afecte el bienestar de los animales domésticos en Cali, es fundamental denunciarla. Todos los informes recibidos por la **Unidad Administrativa Especial de Protección Animal** se tratan con seriedad y se priorizan según su gravedad. Puedes presentar tu denuncia a través de:

- Línea única de atención vía WhatsApp 3182750101.
- En caso de que el maltrato esté ocurriendo en flagrancia o el animal se encuentre en una urgencia vital, puede comunicarse con la Línea Única de Emergencias 123.
- También puede llamar a la Policía Ambiental al 3160186068.

REDACCIÓN ÚLTIMAS NOTICIAS

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [Twitter](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Conforme a los criterios de  The Trust Project

SABER MÁS

TEMAS RELACIONADOS

[Maltrato animal](#) | [Animales](#) | [Violencia](#) | [Maltrato](#) | [Cali](#) | [Denuncia](#) | [Laura Daniela Alarcón Vargas](#)